



Pour accompagner autrement et se rapprocher des besoins des publics adultes, la Fabrique poursuit le développement de son pack insertion.

Les actions réalisées durant l'année 2022 sont les suivantes :

- Se préparer et convaincre en utilisant les nouvelles technologies
- Gérer son stress par la sophrologie
- Estime de soi / valoriser son image / réalisation d'un CV créatif
- Aide à la mobilité :
 - utilisation du simulateur de conduite automobile,
 - séance de code en accéléré,
 - leçon de conduite

PACK INSERTION



UNION EUROPÉENNE

Le Programme métropolitain d'insertion pour l'emploi est cofinancé par le Fonds social européen dans le cadre du programme opérationnel national « Emploi et Inclusion » 2014-2020

L'ACTION EST FINANÇÉE PAR LE FSE